

## PRESENTACIÓN DEL PROYECTO JASS

Para empezar hablaremos del objetivo que tenemos con este proyecto, es decir, la empresa JASS ha sido creada para ayudar en diferentes ámbitos a diferentes colectivos en situación de vulnerabilidad. Para poder adquirir este recurso no es necesario que las personas usuarias sufran alguna clase de dependencia, de esta manera evitaremos que se produzcan situaciones de aislamiento, de maltrato, suicidios o cualquier situación que les pueda producir un riesgo a cualquier persona usuaria. En la sociedad en la que vivimos, cada vez se producen más estas situaciones de riesgo y la población sufre estas situaciones, por lo cual es una forma adecuada para poder ayudar a diferentes colectivos.

A diferencia de otras empresas, la empresa JASS está dedicada a ayudar a cualquier colectivo independiente de su edad, su sexo, sus características personales, su dependencia... A parte de esto, no es necesario realizar ningún papeleo, ya que hay a personas que realizar ese papeleo les puede resultar complicado. Para dar a conocer los beneficios de la empresa ofrecemos un mes gratuito de nuestros servicios, os animamos a probarlo y comprobar que funciona a la perfección.